
会議の経過〈要旨〉 

事 務 局  定刻になりましたので、ただいまより令和４年度あま市七宝焼アートヴィレ

ッジ運営委員会を始めさせていただきたいと思います。 

 ただ今の出席委員は７名で、あま市七宝焼アートヴィレッジ条例施行規則第

６条第２項の規定に基づく、定足数４名に達しておりますので、あま市七宝焼

アートヴィレッジ運営委員会を開催いたします。 

今回の運営委員会は「あま市審議会等の会議の公開に関する要綱」第３条に

基づき公開で開催いたします。また、同要綱第７条に基づき、本日の運営委員

会終了後、会議録を作成しますので録音させていただき、市ウェブサイトへ会

議録を掲載することとなっておりますのでご承認ください。 

それでは、運営委員会の開会にあたり、市長よりあいさつを申し上げます。 

市 長 （あいさつ） 

事 務 局  ありがとうございました。 

 なお、市長におきましては、他の公務がございますので、ここで退席させて

いただきます。 

 あま市七宝焼アートヴィレッジ条例施行規則により委員の任期は、２年とな

っておりますのでよろしくお願いいたします。 

  

続きまして委員の皆様のご紹介をさせていただきます。 

・市教育委員会の委員といたしまして 

  あま市教育委員会教育長 

松永 裕和 委員でございます。 

・市商工会の理事といたしまして 

あま市商工会長 山田 精二 委員でございます。 

・尾張七宝協同組合の理事といたしまして 

  尾張七宝協同組合理事長 

太田 吉亮 委員でございます。 

  尾張七宝協同組合理事長職務代理者 

野口 勝久 委員でございます。 

・ボランティアの代表者といたしまして 

  ふれあい七宝代表 永津 勝彦 委員でございます。 

・学識経験者といたしまして 

あま市校長会副会長 田邊 孝博 委員でございます。 

・その他市長が必要と認める者といたしまして 

あま市観光協会長 清水 明俊 委員でございます。 

 なお、あま市校長会会長 安江 利成 委員におかれましては、本日欠席で

ございます。 

 

続きまして事務局の紹介をさせていただきます。 



建設産業部長の河竹、商工観光課主幹の内山、同じく係長の堀田、同じく係

長の野村、最後になりますが商工観光課長の宮地でございます。 

 

 それでは、まず初めに資料の確認をお願いします。 

 １ 次第 

 ２ あま市アートヴィレッジ運営委員会委員委嘱者名簿 

 ３ 資料１ 七宝焼アートヴィレッジ集計表 

 ４ 資料２ 令和４年度事業報告 

５ 資料３ 令和５年度事業計画 

 ６ あま市七宝焼アートヴィレッジ運営委員会における報酬の支払いにつ

いて 

 の６点でございます。不足などはございませんでしょうか。 

 

続きまして、次第に沿って進めさせていただきます。 

議題に入らせていただきますが、昨年度運営委員会にて、委員長には、あま

市観光協会会長 清水明俊委員に、副委員長には、あま市商工会会長 山田精二

委員にお引き受けいただいておりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは清水委員長、議事の進行をお願いいたします。 

委 員 長 （あいさつ） 

 それでは、早速ですが２議題の（１）「令和４年度事業報告について」を議

題とします。 

 事務局より説明をお願いします。 

事 務 局 資料１、資料２ 説明 

以上で説明を終わります。 

委 員 長 事務局より説明がありましたが、ご質疑ご意見等はありませんか。 

委 員 資料２の体験教室について、あま市内の小中学校だけでなく、市外の小中学

校の生徒も出前事業をやっていただいて七宝焼を伝えていただくことについて

大変うれしく思っております。 

一人でも多くの小中学生が体験をして何かしら七宝焼に対して興味を持って

いただいて、難しいですけども七宝焼の関連の職業に一人でもついていただけ

ればなあと思っております。 

また、宝小学校では、地域の皆様の力を借りて、卒業制作に七宝焼を伝統的

に作っています。そういったことを広めていければと思います。 

委 員 長 その他、質疑ございますか。 

委 員 資料２のかるた大会について、かるたは、まだありますでしょうか。 

小学校で使ってみたいのですが。 

事 務 局 取った子供がほしい場合に持って帰っておりますので全部そろっていないの

ですが、もしご希望がありましたら、来年度より使いたので置いて行ってもら

うように話をいたします。 

 



委 員 小学生が使用できれば喜ぶと思いますので。かるたの内容は七宝焼に関する

ことですかね。 

事 務 局 七宝焼に関することと冬に関することで作ってもらっています。 

委 員 学校内で楽しみながら七宝焼に親しめるといいなと。 

事 務 局 では、なるべく七宝焼に関するものをセレクトして貸し出しについて検討い

たします。 

委 員 長  その他、よろしいですか。 

質疑等もないようですので、続きまして（２）「令和５年度事業計画につい

て」を議題とします。 

 事務局より説明願います。 

事 務 局 資料３ 説明 

以上で説明を終わります。 

委 員 長  ただいま、事務局より説明がありましたが、ご質疑ご意見等はありませんか。 

 質疑もないようですので、続きまして議題３ その他にうつらさせていただ

いきます。先ほどの議案以外で何かご意見はございますか？ 

無いようですので事務局何かございますか？ 

事 務 局 本日の手当てにつきましては、皆様の口座への後日振込をさせていただきま

す。今回初めて委員会にご出席いただきました委員の方々にはお手元に口座登

録の用紙をお配りしておりますので、大変恐縮ですがご記入いただき、お手元

の返信用封筒にて送付いただくよう宜しくお願いいたします。 

委 員 長 本日の議題はすべて終了しました。 

長時間にわたりまして、ご審議いただきましてありがとうございました。 

事 務 局 ありがとうございました。 

これをもちまして、令和４年度あま市七宝焼アートヴィレッジ運営委員会

を終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 

 


